

Les urgences peuvent être classées en plusieurs catégories en fonction de la gravité et de la nature de la situation. Chaque type d'urgence nécessite une approche et des compétences spécifiques pour assurer la sécurité et le bien-être de la personne affectée.

Urgences traumatiques : Cela inclut les blessures dues à des accidents, comme les fractures, les coupures profondes, ou les blessures par balle.

Urgences environnementales : Ces urgences sont liées à des conditions environnementales, comme les coups de chaleur, les engelures, ou les intoxications.

2.3.4.5.